

SCHWEIGEN WIR NICHT!

DER ISRAELISCHE ZIONISMUS VERWANDELT GAZA IN EINEN FRIEDHOF!

Am 7. Oktober 2023 begannen die palästinensischen Widerstandsorganisationen, die gegen die Besatzung und gegen den Zionismus sind, eine Aktion des Widerstandes und des Aufstandes vom Gazastreifen aus, den der israelische Zionismus in ein offenes Gefängnis für die Palästinenser verwandelte. Der "Aqsa-Sturm" des palästinensischen Widerstands hat dem gerechten Kampf der unterdrückten und ausgebeuteten Völker neue Inspiration und Impulse gegeben. In einem Zeitpunkt, in dem sich der israelische Zionismus am stärksten, am sichersten und am geborgensten fühlte, in dem er glaubte, die palästinensische Sache isoliert zu haben, indem er sie in die Enge trieb, zeigte der "Aqsa-Sturm", dass der Zorn eines unterdrückten Volkes in der Lage ist, die "Gefängener und Hilflosen" zu zerschlagen.

Der Aqsa-Sturm hat die vermeintlich undurchdringlichen Mauern, die Drähte, die Tech-Kontrollsysteme und die Macht der Waffen, in Fetzen verwandelt. Dies verärgerte das zionistische Israel und seinen Beschützer, den USA-Imperialismus, sowie den gesamten "westlichen imperialistischen" Block. Die imperialistischen Staaten wie die USA, Deutschland, Frankreich und das Vereinigte Königreich kündigten sofort ihre Unterstützung für den israelischen Zionismus mit "freiem Feuer" und "unbegrenzten Massakern" an.

Seit dem 7. Oktober regnet es Bomben auf Gaza. Der israelische Zionismus hat einen totalen Krieg gegen das palästinensische Volk und insbesondere gegen den Gazastreifen begonnen. Es findet eine offene Entmenschlichung des Gazastreifens statt. Der Gaza-Streifen, Heimat von 2,3 Millionen Palästinensern, wird durch die Bomben eher zu einem Friedhof als zu einer Ruine. Die Lager, die Schulen, alle Gebäude, die Kindergärten und die Krankenhäuser werden gnadenlos bombardiert. In Gaza herrscht nicht Durst und Hunger, sondern der TOD.

Tausende von Palästinensern wurden getötet, Tausende von Menschen wurden verletzt und eine Million Menschen wurden aus dem Gaza-Streifen vertrieben. Die Verwundete aus dem Gazastreifen werden nun gezielt angegriffen und getötet, während sie behandelt werden. Am 17. Oktober wurde das Ahli Arab Hospital bombardiert. Nach ersten Schätzungen wurden 500 Menschen getötet. Der israelische Zionismus schreckt nicht mehr davor zurück, die Orte zu attackieren, an denen sich die Menschen versammeln.

In Gaza findet vor den Augen der ganzen Welt ein brutales Massaker statt. Jeder in Gaza, egal ob Kinder, Frauen, Zivilisten, Journalisten, Ärzte, Krankenschwestern oder Lehrer, ist ein Ziel des Zionismus. Die imperialistische Reaktion genehmigt diese Massaker. Die Verzweiflung der europäischen Imperialisten ist so groß, dass sie sogar Demonstrationen zur Solidarität mit Palästina verbieten.

Wir dürfen nicht schweigen, wenn Gaza zu einem Friedhof wird!

Unterstützen wir die Gerechtigkeit des palästinensischen nationalen Befreiungskampfes!

Verstärken wir den Kampf gegen den israelischen Zionismus!

Lasst uns auf die Straßen gehen!

Stellen wir uns an die Seite des massakrierten palästinensischen Volkes und seines Widerstandes!



VERBAND DER WERKTÄTIGEN MIGRANTINNEN IN EUROPA

18.10. 2023